

ANTRAG

Stadtradstation vor dem Haus der Musik verlegen

Der Gemeinderat möge beschließen:

Die zuständige Stadträtin Mag.a Uschi Schwarzl wird beauftragt gemeinsam mit den Innsbrucker Verkehrsbetrieben, für die Stadtradstation vor dem Haus der Musik einen neuen Standort in der Nähe zu suchen und die Stadtradstation zu verlegen.

Begründung

Im Rahmen des Neubaus Haus der Musik wurde der direkte Platz vor dem Gebäude mitgeplant. Das umgesetzte Siegerprojekt beinhaltet die beiden Grünflächen mit den Einfriedungen. Diese Mauern wurden nicht nur als Einfriedung, sondern als Sitzgelegenheit geplant. Die Höhe wurde genau deshalb so gewählt, wie sie ist.

Nun steht auf der Seite Richtung Hofburg über die komplette Länge eine Station des Stadtrads und im östlichen Bereich sind überall Radstände. Daher sind die Sitzbereiche nicht mehr nutzbar. Ich denke aber, dass es gerade in diesem Bereich diese Sitzgelegenheiten dringend brauchen würde. Früher wurden diese auch von vielen Menschen genützt.

Bedeckungsverschlagn: nicht relevant.

Wir bitte den Gemeinderat um breite Zustimmung!

Mag.^a Julia Seidl
Gemeinderätin, NEOS